



コロナ禍を乗り越えて

第40回大阪国際女子マラソン記念対談

今こそトップランナーにエール

(奥村組 代表取締役社長)

(日本陸上競技連盟
強化委員会 マラソン強化・戦略
プロジェクトリーダー)

新型コロナウィルスによって社会、経済、スポーツ界が大きな影響を受ける中、1月31日(日)に「第40回大日本国際女子マラソン」(主催：日本陸上競技連盟・産経新聞社、サンケイスポーツ・関西テレビ放送、協賛：奥井商店)が開催される。今、スポーツ大会を開催する意義とは何か。今年も引き続き大会に協賛する奥井紹太社長と日本陸上競技連盟でマラソン強化・戦略プロジェクトリーダーを務める瀬戸利彦氏が熱く語り合った。

(対談は感染症対策を行い、昨年末に実施いたしました)

●逆境をばねに

は与えられた環境の中で完璧に自己管理をして記録を更新した。私はかえって

A professional portrait of a middle-aged man with grey hair, smiling broadly. He is wearing a dark pinstripe suit jacket over a white shirt and a red patterned tie. The background is a solid, warm brown color.

奥村 太加典氏
(奥村組 代表取締役社長)

1962年奈良県生まれ。中央大学理工学部土木工学科卒業。86年奥村組入社、2001年、39歳で代目社長に就任し、着実な成長を牽引している。マラソンにも挑戦を続け、52歳でフルマラソン3時間2分38秒の自己ベストを更新した。

●大会史上記憶に残るレースに

見ていただきたいのだと思ひます。その姿を見た多くの人が感心するでござる。頑張らなければ、と奮い立つことでしよう。私自身もそうした思いで、駆け立つた。本社を置いた地と思つています。また、女性の活躍を応援したい。また、女性の活躍を応援したい。この思いから、本大会を協賛していまして。アイアとして沿道からの応援など、大大会をサポートしてきましたが、無観客で開催されるのはそれができなくて残念がっていると思ひます。

瀬古 協賛企業として支えていただき本当にありがとうございます。つづいて、大会を開くに当たっては、今年から目標を定めて練習しています。大会の開催は地道に努力を続ける選手のモチベーションであります。川内選手が引つ張って女子のトップ

奥村 ゼヒ、日本新記録を出してほしいです。大会に備えて、内閣総理大臣選手がペーマーと一緒に走ります。大きな大会に向けて代表選手が日本記録を更新していく。自信があるのと同様のスタートラインに立てるようになります。

瀬古 ぜひ、日本新記録を出してほしいです。ベーマーカーも選手の調子が良ければ途中でペースを上げていきます。川内選手が引つ張って女子のトップ

建設が、好きだ。
奥村組
OKUMURA CORPORATION

堅実に、誠実に、114年

株式会社奥村組 大阪市阿倍野区松崎町2-2-2
<https://www.okumuragumi.co.jp>

2007(明治40)年に創業した奥村組は、「人と自然を技術でむすぶ」企業として、「堅実経営」「誠実施工」を信条に、土木・建築業界で独自の技術開発に取り組み高い評価を得ている。得意とする「シールド工法」では、「シールドマシン」と呼ばれる専用のトンネル掘削機で安土に地盤を掘り進める「シールド工法」に取り組みを持つ。また、地震から生活を守る「免震技術」のパイオニアとしても知られ、86(昭和61)年に日本初の実用免震ビルを建設。以来、災害・震災・免震ビルなど貢献している。さらには、超高層ビルの建設にも技術を生かし、「あべのハルカス」の施工に参画する。事業は多岐にわたる。

●情報の共有化で新たな課題発
奥村　長い間レースから遠ざかって
潤と選手によつてはあります。競技場が閉鎖されて満足
しないと銷えられないのです。それでも彼は、
レベルが上がっているんです。

瀬古　陸上競技は昨年3月の終わり
から6月まで、一番ショックだったのは、夏
大きな大会が延期されたことです。
選手も監督も先を見えなくて心配
していたので、すぐには記者会見をして、や
はりそのままですと代表して、や
気にせざるようにならざるを得ない状況にコロナ前よ
く戻れないので、それが大きな問題にならざるを得ない

●情報の共有化で新たな課題発見

子マラソン」が開催されます。その意義をどうのにお考へですか。

瀬古 大会開催に感謝ですか。選手たる者は走りたいんです。走れるのは当たり前の代にいたが、そうではない時代やボランティアの方など多くのボランティアで開かれているとみんな実感します。大会の中止が決まり、選手が一つづつの試合に参加する思いはすごい。他の試合でも日本新記録がどんどん出ています。今回の大坂国際女馬もマラソンは歴史を変える日になると 思います。

奥村 大会はアスリート同士が競い合う場所であるとの印象が強かったですね。ならず多くの日本国民を激励するイベントだと思います。「ロコドクター」での重みは日に増していきます。今までは、コロナ禍にあっても夢に向かって走り続けてきた成果を存分に発揮

●目標に向かって果たす使命

——今年の「大阪国際女子マラソン」に立候をお願いします。

村上 第40回という節目の大会はコロナ禍の中でこれまでにない形で開催されますが、運営には一貫していたいと思います。この大会があつたからこそ今後の活躍躍ができたと言つてもらいたい。そのため、お詫び社としてできる限りのサポートをしてまいります。今大会は感染防止対策を徹底するため、長居公苑の周回コースを使った非観客でのレースが行われることになつてしまふ。例年のように沿道から声援をいただくことはできませんが、テレビを通して選手は応援していただけます。

瀬古 年明けの一番大きな大会が大阪国際女子マラソンです。我々が夏と花火大会に向けてマラソンです。運手たちを打ち上げないといけない。運手たちがコロナの逆境を乗り越えてひたむきに走る姿を見守る自分も頑張ります。走りが湧いてくる自分が大変にしたいと思います。最後のゴールまで絶対に走りきります。

当社は新型コロナウイルス感染対策のため、ヤンマースタジア長居および長居公園での観戦できません。ご来場はお控えいただき、テレビ中継をご覧ください。

奥村組
CORPORATION

[View Details](#)

**第40回大阪国際女子マラソン
1月31日(日)号砲**
大阪国際女子マラソンは、1982年に
スタートし、今年で40回目を迎える。
今年は、川中島陣営ではじめ legis. が
当団は新型コロナウイルスの
対策のため、やむを得ず
長居および長距離走
できません。ご了承ください。

今年は、川内優輝をはじめ男子ベースメーカーを起用し、夏の大会に向けた強化の場としての機能を目指し、日本記録に挑戦する環境を作り出す。号砲は、1月31日(日)12時10分、長居公園周回路。

1

www.osaka-marathon.jp